

一人ひとりの個性が輝くつつじが丘幼稚園

つつじっこ



つつじが丘幼稚園園長だより 令和7年度 NO. 4 令和7年6月17日発行 文責:杉本

「今年も晴れましたね！」交通指導員さんに言われて気が付きましたが、確かにつつじが丘幼稚園の交通安全教室はいつも晴れ。

6月2日は、そんなお天気のもと、園庭いっぱいに行った模擬道路を歩いて交通安全を学ぶことができました。

はじめに指導員さんより、ホールで人形を使った「止まる・見る・待つ」のお約束を教えてもらいました。次は、いよいよ実地訓練です。乗務員さんが乗るミニバスが走る園庭道路を、お友だちと手をつないで歩きます。みんな真剣な表情で左右を確認し、手を挙げて横断歩道を渡りました。上手！上手！

どうぞ、各ご家庭でもお約束を確認してみてくださいね。



「とまる みる まつ」のお約束



怖くないよ内科検診

未満児さんも緊張したけれど上手に受診できました。



グレイプシード
始まりました

今年度より年中・長の希望者で始まった英語课外レッスン。田中先生の指導で楽しくスタートしています。



つつじっこレストラン開店



うさぎ組
さんは
青空レス
トラ

楽しい会話が弾むレストラン。日頃は食べられなかった野菜もモリモリ食べられるから不思議です。次回の予約をしてくれた子どももいました♡



とら組さんは
つつじっこカフェ

ぞう組さんは青空レストラン



「青空の下で給食を食べたら子どもたちは喜ぶかな。」そんな考えから今年始まった「青空レストラン」。曇りの日も晴れの日も、雨で室内のカフェになった日も、アンパンマンの旗が飾られ、音楽が流れる素敵なレストランが今年度、開店しています。みんなスペシャルな給食に大満足でした！



5月のお誕生会

5月28日に17名のお友だちのお誕生会を行いました。今月のお当番ぞう組さんと一緒に、みんな笑顔で入場しました。好きなキャラクターの紹介では、「ポケモン」「アナ雪」「アンパンマン」など色々なキャラクターが紹介されました。小さい組さんもみんな、元気に名前と年齢が言えました。ぞう組さんは、「だるまさんがころんだ」の絵本を使った表現活動を披露してくれました。大きなだるまさんの絵も飛び出し、歓声の挙がった5月のお誕生会でした。

